

## Corea del Sur 6 Días PRIMERA

Desde

**2504 Usd**

# ITINERARIO

## Día 1 SEÚL (-)

A la llegada al aeropuerto de Incheon, bienvenida por el conductor, traslado sin guía al hotel y registro en el hotel.

Nota: Las habitaciones están disponibles a partir de 14:00. Alojamiento en Seúl.

## Día 2 SEÚL (D)

Después del desayuno, el día está dedicado a la exploración de la capital de Corea del Sur. Visita el Palacio Real Gyeongbokgung (cerrado los martes), situado al norte de la capital fue construido por primera vez en el siglo XIV, y una segunda vez en el siglo XIX. Este "Gran Bendecido por el Cielo" es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el museo Folk y su colección de la vida tradicional coreana. A continuación, visita al Templo Jogyesa que es uno de los más importantes de la ciudad, el corazón de la Orden Budista Jogyejong que practica la meditación Zen.

Por la tarde, camina a través del pueblo de "Hanok" ó Bukchon. Esta zona conocida como el "Pueblo del Norte" es el hogar de unas 900 casas coreanas tradicionales y ofrece una inmersión cultural única en los tiempos antiguos coreanos. La tarde termina con un paseo por la calle Insadong llena de tiendas y galerías de arte antiguo antes de una degustación de té en una casa de renombre.

Alojamiento en Seúl.

## Día 3 SEÚL - SUWON - CHEONGJU (D)

Después del desayuno, traslado en coche hacia Suwon, corazón de la Compañía Samsung, uno de los mayores conglomerados industriales de Corea del Sur, también llamado "Chaebol". A continuación, visita a la fortaleza de Hwaseong, una de las mayores estructuras militares del país, construidas durante la dinastía Choson (Joseon) y que hoy figura como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Por la tarde, visita del Museo de la Innovación. Inaugurado en 2014 con motivo del 45 aniversario de Samsung, este museo pasa por la historia de la evolución de la tecnología a nivel mundial desde Thomas Edison a los días actuales, así una exposición dedicada a la historia de Samsung. A continuación, salida por carretera hacia Cheongju. A su llegada, traslado al hotel.

Alojamiento en Cheongju.

## Día 4 CHEONGJU - SONGNISAN - HAIENSA - GYEONGJU (D)

Después del desayuno, salida por carretera hacia el Parque Nacional de Songnisan dominado por el Monte Songni y rodeado de los valles Hawayang, Seonyu y Sangok.

A continuación, visita el templo Beopjusa construido en el siglo VI con una impresionante estatua de Buda en bronce de 33 m, una pagoda de madera en 5 niveles y una olla de acero enorme, que una vez fue utilizada para alimentar hasta 3.000 monjes.

Por la tarde, traslado al templo Haiensa situado en el Parque Nacional de Gaya. Este templo construido en el 802 por dos monjes, hoy aparece como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Protege la Tripitaka Koreana, 80.000 placas de impresión que contienen las escrituras Budistas, 15 tesoros nacionales y unos 200 tesoros privados.

A continuación, traslado por carretera a Gyeongju, capital espiritual y cultural de Corea.

Llegada por la tarde y check-in en el hotel.

Alojamiento en Gyeongju.

## Día 5 GYEONGJU - SEÚL (D)

Después del desayuno, visita del Templo Bulguksa (UNESCO) y la Cueva de Seokguram (UNESCO). Creada en el siglo VIII en las laderas del Monte Toham, la cueva contiene una estatua monumental de un Buda mirando el mar. El santuario es considerado una obra maestra del arte Budista en el Lejano Oriente.

Por la tarde, paseo por el Parque de los Túmulos con 23 tumbas soberanas del Reino de Shilla y sus familias, y visita la tumba del "Caballo Celestial". Parada en el antiguo observatorio del Lejano Esta, Torre Cheomseongdae construida en el 634. Aquí los astrónomos reales estudiaron los movimientos de las estrellas y la predicción de los eclipses de sol y luna.

Finalmente salida en tren KTX de regreso a Seúl. A la llegada, traslado al hotel.

Alojamiento en Seúl.

## Día 6 SEÚL (D)

Después del desayuno, día libre Dependiendo del horario del vuelo, traslado sin guía (solo conductor) al aeropuerto para tomar el vuelo de salida. Nota: Las habitaciones se dejan a las 12:00 (mediodía). FIN DEL VIAJE.

---

## EL PRECIO INCLUYE

Alojamiento en habitación doble ó individual en el hotel seleccionado.

Traslado en vehículo privado con aire acondicionado según el programa.

Guía de habla hispana.

Tren KTX en segunda clase Gyeongju - Seúl

Entradas para todas las excursiones turísticas como se menciona en el programa.

Comidas mencionadas en el programa: (D) para el desayuno, (A) para el almuerzo o (C) para la cena.

Impuestos gubernamentales actualmente en vigor (V.A.T.).

---

## EL PRECIO NO INCLUYE

Visados para Corea del Sur.

Vuelos internacionales y tasas de aeropuerto.

Bebidas, propinas, gastos personales y todos los servicios que no están claramente mencionados.

---

## HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera

- Seul: Shin Shin Hotel
  - Cheongju: Grand Plaza Cheongju
  - Gyeongju: Commodore Hotel
- 

## A TENER EN CUENTA

### Cancelación Corea

Período antes de la fecha de llegada Porcentaje de gastos

31 días a 15 días 25 % del precio total

14 días a 8 días 50 % del precio total

7 días a 3 días 75 % del precio total

Dentro de 2 días 100 % del precio total

---